

Medida Y **Preguntas Frecuentes**

¿Cómo está manteniendo la Ciudad de Santa Fe Springs una buena calidad de vida para los residentes locales?

Los residentes han expresado que valoran su calidad de vida en Santa Fe Springs. Los programas patrocinados por la Ciudad para jóvenes y personas de la tercera edad, los servicios de seguridad pública local de alta calidad, y las calles y carreteras en buen estado fomentan una comunidad fuerte y una buena calidad de vida.

¿Cómo han afectado los recortes presupuestarios estatales los servicios de la ciudad y los servicios de emergencia?

La acción del Estado de eliminar las agencias de reurbanización ha tenido un impacto devastador en las ciudades en todo el estado, especialmente en Santa Fe Springs.

Como resultado de esta pérdida de financiamiento, Santa Fe Springs ha recortado considerablemente su personal, sus programas y los servicios de la ciudad. A pesar de estas reducciones, la Ciudad aún enfrenta un déficit estructural de \$5 millones que se proyecta que se duplicará en los próximos siete años.

Debido a que una gran parte del presupuesto del fondo general de la Ciudad se destina a nuestro departamento de bomberos y a otros servicios municipales esenciales, queda poco por recortar. Sabemos que simplemente no podemos depender Estado para ofrecer financiamiento crucial para los servicios locales de nuestra ciudad.

¿Qué ha hecho Santa Fe Springs para reducir el presupuesto de la ciudad en respuesta a estos recortes?

La Ciudad ya ha dado los siguientes pasos para reducir costos:

- Recortó programas de la ciudad
- En los últimos 6 años se recortó el 25% de la fuerza laboral
- Hay \$80 millones en mantenimiento diferido

¿Cómo se financian los servicios de la ciudad en Santa Fe Springs?

La mayor parte del financiamiento para los servicios de la ciudad depende de los ingresos generados por impuestos sobre la propiedad, por impuestos locales y estatales sobre las ventas, y por nuestro impuesto para usuarios de servicios públicos (*utility users tax* o UUT). Sin embargo, las crisis económicas en el 2001 y 2008 llevaron a reducciones considerables en los ingresos por impuestos locales sobre la venta, lo cual resultó en recortes considerables al presupuesto y en recortes a servicios locales. Debido a estos recortes, la Ciudad tuvo que diferir el financiamiento para servicios cruciales como el mantenimiento de parques públicos, la vigilancia policial en las comunidades y los programas para las personas de la tercera edad y programas juveniles. La disminución de ingresos también redujo nuestro presupuesto general para la rehabilitación del pavimento de calles residenciales y de aceras.

¿Cómo planea la Ciudad cubrir nuestras necesidades de financiamiento?

Aunque la Ciudad ha tomado medidas para incrementar la eficiencia y recortar costos, todavía enfrentamos un déficit estructural creciente. La prioridad principal de nuestra Ciudad es mantener nuestra calidad de vida y los servicios municipales esenciales de los que dependen nuestros residentes.

Para poder brindar fondos locales y estables y para satisfacer estas necesidades, el Consejo Municipal de Santa Fe Springs ha votado unánimemente para incluir la medida Y, una Iniciativa de Ley para un impuesto de un centavo sobre las ventas, en la boleta electoral de noviembre 2018. Se calcula que este impuesto a las ventas generará aproximadamente \$12 millones anuales para los servicios locales que son esenciales para la ciudad.

¿Qué servicios municipales específicos apoyaría la medida Y?

El financiamiento resultado de la medida Y apoyaría servicios municipales esenciales como:

- Retener el número actual de agentes de policía que patrullan los vecindarios, parques y escuelas, y continuar la vigilancia proactiva para prevenir la delincuencia
- Mantener el número actual de bomberos y paramédicos, y mejorar el equipo
- Mantener la velocidad de respuesta del 911 en casos de emergencia
- Dar mantenimiento a las calles e intersecciones locales de la ciudad para mejorar el flujo del tránsito, y reducir la congestión y las inundaciones
- Seguir los programas de prevención antipandillas y antidrogas, y los programas recreativos después de la escuela

¿Qué tipos de medidas de responsabilidad fiscal incluiría la medida Y para el financiamiento local?

La medida Y necesitaría requisitos estrictos de rendición de cuentas para garantizar la transparencia y la supervisión pública. El control local y las auditorías anuales independientes garantizarían que todos los fondos se usaran en Santa Fe Springs. De conformidad con la ley, ninguna parte del dinero podría ser usado por el Estado o el Condado. Un impuesto local sobre las ventas garantiza que los visitantes de fuera de la ciudad paguen la parte que les corresponde de los servicios de policía, bomberos, reparación de calles y otros cuando estén en nuestra ciudad. No se aplicaría a abarrotes o medicamentos con receta.

¿Cómo puedo informarme más?

Para más información, visite nuestro sitio web en www.SantaFeSprings.org/InfoOnMeasureY o llame al (562) 409-7582.